
École élémentaire Le Nôtre Compte rendu deuxième conseil d'école 2010-2011
01 34 64 30 69 Vendredi 25 mars 2011

Présents : Enseignants : Mmes  Chevallier, Dewaele, Georges, Girondin, Lavigne, Lebreton, Mauborgne, Moreira, 
Pelletier, Trouvé
Ms. Laurent, Sauphanor
Parents : AIPE : Mmes  Frèrejacques, Plocus
Parents non constitués en association : Mmes Chiesa, Grosjean, Le Bihan,  
Ms. Delpech,  Lopes

Absents excusés : M. l'inspecteur de l'éducation nationale
Pour l'AIPE : Mme Avon
Pour les parents non constitués en association : Mmes Degardin, Savet
Pour la mairie : Mlle Châtelain

Ordre du jour :

Inscription aux questions diverses : 
Bilan classe de neige

1. Travaux dans et aux abords de l'école (circulation)
Mise en sens unique de la rue Le Nôtre – Premier bilan
Les places en dépose minute sont régulièrement utilisées pour du stationnement de longue durée.
Le sentiment des parents est plutôt positif. La circulation semble plus fluide. Il semblerait que quelques voitures circulent 
encore à contre sens.

Problème de chauffage : deux salles de classe ont fonctionné cet hiver sans chauffage. La vétusté des radiateurs et de 
leur système de réglage semble en être la cause. Le problème a été long à régler.

2. Kit fournitures – Mairie de Saint-Ouen l'Aumône
La municipalité propose de doter les familles d'un kit fournitures de rentrée. Il sera fonction du niveau d'inscription des 
élèves. Il concerne cette année les fournitures de la trousse : crayons de couleur, stylos....
Les modalités de distribution restent à définir.

3. Plan particulier de mise en sûreté (PPMS)
Le PPMS est obligatoire dans les établissements accueillant du public. Il concerne la mise en sûreté des élèves en cas 
d'accident environnemental majeur. Les écoles travaillent à ce plan et un exercice de simulation aura lieu au mois de mai. 
Ce plan particulier est disponible pour consultation à l'école. Il suffit d'en faire la demande auprès de M. Laurent.

4. Aides aux élèves – bilan intermédiaire
L'aide aux élèves fonctionne le soir pour la 3ème année. Cette année, chaque enseignant  accueille ses propres élèves. 
Depuis le début de l'année, 4 sessions d'aide ont eu lieu, dans les compétences suivantes : Graphisme, Lecture, 
Numération, Méthodologie, Notions grammaticales Langage oral et écrit, Techniques opératoires, Logique mathématique, 
Organisation, gestion données
Période 1 64 élèves

Période 2 61 élèves

Période 3 69 élèves

Période 4 73 élèves

L'efficacité de ce type d'aide peut dans certains cas se confirmer quand il s'agit d'un rattrapage de notions techniques.

Les stages de remise à niveau
Ils ont lieu cette année du 11 au 15 avril et concernent 9 élèves. Pour l'été, ils auront lieu la première semaine et la 
dernière semaine des vacances. L'absentéisme est important sur ces périodes malgré les engagements signés par les 
parents.

5. Accompagnement éducatif – bilan
Cinq ateliers ont été menés durant l'année : informatique, volley, jeux de stratégie, activités scientifiques et activités 
théâtrales. 

Cycle 2 (1 période) Cycle 3 (1 période) Total 

Élèves intéressés 69 117 186

Vœux émis 66 117 183

Ateliers proposés 46 60 106

Accord parental 40 55 95
Fréquentation

C2 C3 Total 

informatique 10 11 21

volley 10 9 19

activités scientifiques 4 11 15



jeux de stratégie 4 13 17

activités théâtrales 12 11 23

Total 40 55 95

Les ateliers ont pris fin le 18 mars. Cette année, 133 heures ont été attribuées à l'école par le ministère de l'éducation 
nationale. 
Pour mémoire, l'an passé ce nombre d'heures était de 250.

6. Évaluations nationales Cm2 et Ce1
Les évaluations nationales Ce1 auront lieu du 16 au 20 mai 2011.

Résultats des évaluations Cm2 – 2011
Ils sont légèrement en hausse pour le français. Les résultats en mathématiques sont bien meilleurs que ceux des années 
passées, mais le comparatif reste difficile du fait de la simplification du protocole.

Français : 54,08 % de réussite
Mathématiques : 54,57 %  de réussite
Les résultats tant départementaux que nationaux ne sont pas encore connus. 

7. Passage au collège (procédures et calendrier)
Cette année encore les procédures de passage au collège sont gérées par une application en ligne.
Les parents des élèves de Cm2 ont reçu le volet 2 sur lequel ils indiquent leur souhait d'affectation. M. Laurent rappelle 
l'importance des justificatifs lors d'une demande de dérogation.
La commission de dérogation auront lieu le 6 juin.

8. Projet d'école
Dans le cadre du projet d'école :
- une seconde session de remise des livrets aura lieu le samedi 14 mai.
- un site internet est en cours de construction. L'adresse sera donnée aux familles dès qu'il sera opérationnel.
- une mini porte ouvertes aura lieu le vendredi 24 juin de 17h30 à 19h30. Les classes présenteront le résultat de 
leurs projets (musiques, arts plastiques....) ainsi que différents travaux. Cette ½ journée sera aussi ouverte aux 
nouveaux inscrits de Cp.

9. Vie des classes -  projets
Horaires d'ouverture de l'école et de sortie des classes : Mme Frèrejacques, pour l'AIPE, note quelques retards quant à 
l'ouverture du portail le matin ainsi que des sorties tardives le soir concernant certaines classes.
Pour les horaires du matin, les enseignants se disent surpris, néanmoins ils veilleront à plus de ponctualité. 
Pour les sorties tardives, les classes concernées doivent faire des efforts.

Sorties déjà prévues pour les  classes :
Ce2 et Cm2 : cité des sciences le 17 mai.
Cm1/Cm 2 : château de Guédelon : 12 mai

Activités :
Séances de Golf : Cm2 – tous les mardis (10 séances)
piscine : cm2 – tous les lundis à compter du 28 mars.

Projets :
Arts plastiques : projet 6 au 10 juin – vers une semaine banalisée concernant la majorité des classes.
Semaine banalisée sécurité routière : 23 au 28 mai 
Journée récréative : 28 juin

10. Questions diverses
M. Laurent fait état des deux « accidents » survenus, souhaite en repréciser les causes et les conditions et tient à 
souligner la réactivité des enseignantes encadrant les élèves ainsi que leur investissement dans la gestion de ces 
problèmes médicaux.
Le séjour s'est plutôt bien déroulé. 
Un point noir à soulever toutefois : la qualité déplorable du matériel de ski proposé sans un premier temps. Après 
intervention des enseignantes et de la municipalité, de nombreux casques en mauvais état ainsi que des chaussures 
défectueuses ont été remplacés dès la deuxième séance de ski. 

Pour les parents Pour l'AIPE Pour l'école
non constitués Mme Frèrejacques S Laurent
en association
Mme Le Bihan


